
Kinderrechte Song
Hier der Songtext - Sing mit!

Strophe 1

Recht auf Essen, Trinken, Schule, einen Namen, 
Eigenen Glauben, Freizeit, Gesundheit, Familie,
Ruhe, Geheimnisse
Ein Zuhause (langes e)

Strophe 2

Für mein Po, brauch ich ein sauberes Klo
Hört auf die Kinder zu schlagen, da gibt es keine Fragen

Strophe 3

Wir wollen kleine Klassen, die uns super lernen lassen
Zwingt ihr uns zum Arbeiten, werden wir unser Recht erstreiken

Refrain 2

Recht auf Freizeit
Recht auf Familie
Recht auf Glaube
Recht auf RUHE

Refrain 1

Recht auf Essen
Recht auf Trinken
Recht auf Schule
Recht auf Gesundheit


